

EXCELSIOR

**La Extrema Derecha
Argentina Quiso
Homenajear a Vogts**

ASCOCHINGA, 9 de junio (AFP)—El capitán del seleccionado alemán que interviene en el Mundial de Fútbol, Berti Vogts, se negó a recibir una medalla que quería entregarle un movimiento argentino, Servicio y Paz, favorable a la Junta Militar que dirige actualmente el país, se informó hoy aquí.

El movimiento quería rendir homenaje al jugador del Borussia Moenchengladbach porque —según Servicio y Paz— “no había cedido al canto de sirena de la organización marxista Amnesty International contra Argentina”.

Vogts, que en la RFA es partidario de la Democracia Cristiana, declaró: “Me pronuncié en ciertos asuntos en función de lo que me dicta mi conciencia, pero no acepto que me utilice una organización, tanto si es Amnesty International o Servicio y Paz”.

EXCELSIOR

Temas del Día

Berti Vogts no aceptó una medalla del grupo "Servicio y Paz"

Por MANUEL SEYDE

TRATARON los del grupo “Servicio y Paz” de imponerle una medalla a Berti Vogts. Este no se prestó. Ese grupo es de secuaces del gobierno militar. Vogts declinó tanto honor. Lo mismo procedió con el Amnesty International. “No permito que me utilice ningún grupo. Criterio independiente, nada de actitudes serviles.

UNO MAS UNO

Vogts se negó a recibir una medalla de la Junta Militar

ASCOCHINGA, Córdoba, 9 de junio (AFP).- El capitán del seleccionado alemán que interviene en el Mundial de Fútbol, Berti Vogts, se negó a recibir una medalla que quería entregarle un movimiento argentino, denominado *Servicio y Paz*, favorable a la junta militar que dirige actualmente el país, se informó hoy aquí.

El movimiento quería rendir homenaje al jugador del Borussia Moenchengladbach, porque éste —según *Servicio y Paz*— “no había cedido al canto de sirena de la organización marxista “Amnesty International contra Argentina”.

Vogts, que en su país es partidario de la Democracia Cristiana, declaró: “Me pronuncie en ciertos asuntos en función de lo que me dicta mi conciencia, pero no acepto que me utilice una organización, tanto si es Amnesty International, como *Servicio y Paz*”.